

新年 あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願いいたします

松光学園一同



秋を楽しもう会(キノコ狩り)



少しずつ秋の気配が深まった 10月6日、コロナ禍もあり、どこにも出かけられない毎日でしたが、「秋を楽しもう!」とキノコ狩り体験を行いました。えのき、なめこ、まいたけ、エリンギと専用のポットにぎっしり詰まったキノコたちが松光学園にやってきました。初めてキノコ狩りを体験する人もほとんどで、楽しみながらキノコを収穫しました。収穫したキノコはそれぞれ持ち帰り、きっと鍋や炒めもの、天ぷらにしておいしく頂いたことでしょう。



11/18、新型コロナウイルス感染拡大予防の為、2年間延期になっていた発表会を学園内でミニ発表会として開催しました。劇班、合奏班それぞれが、練習してきた成果をお招きした保護者の方々に観ていただくことができ、とてもほのぼのとした和やかな会となりました。



光のフェアリー

(生活介護・放課後等デイ・児童発達支援)

〒855-0854 島原市萩が丘二丁目 5732 番

TEL 0957-64-7065 Fax 0957-73-6125

E-mail fairy@shimabarashi-ikuseikai.or.jp

今回は放課後等デイサービスや児童発達支援の子ども達の特集です。秋にはいろいろな秋がありますが、コロナ禍の中でも光のフェアリーではいろいろな秋を体験しました。いくつかの活動を紹介します。

収穫の秋

まずは収穫の秋。5月にプランターに田植えをしたのを無事収穫できました。



田植え



肥料やり



稲刈り



プランター1つから88gのお米が取れました。



運動の秋

訓練やエアポリンやポッチャを楽しみました。



食欲の秋

みんなと一緒に綿あめを作りました。美味しかった。(≧▽≦)

